



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Miércoles de 22 de Abril de 2009</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Se esperan impugnación en tres municipios por el proceso interno del PAN

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Petróleos Mexicanos arranca con la campaña Cualli, en donde se incluirán laboratorios móviles para verificar la calidad de la gasolina y que se despachen litros de a litro. (NT)

A partir del día 21 y hasta el 30 de abril, los laboratorios móviles de PEMEX estarán inspeccionando las gasolineras de Querétaro, para garantizar la calidad de combustibles al consumidor. (NT)

Sondeo. Automovilistas queretanos no confían en que se vendan en las gasolineras de Querétaro, litros de a litro. (NT)

José Antonio Cevallos Soberániz, director de PEMEX refinación, aseguró en Querétaro que no se ha cuantificado el monto de las pérdidas de combustible en la ordeña que se hacía en Loma linda, San Juan del Río. Afirma que esta toma se detectó antes de que acudiera la policía. (NT)

En lo que va del año se han reportado 3 denuncias de ordeña a ductos de PEMEX. Hasta el momento no se ha cuantificado la pérdida de combustible por la ordeña en San Juan del Río. (NT)

La Procuraduría General de la República investiga los casos de ordeña de ductos en Loma linda San Juan del Río, para determinar a los responsables. (NT)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Entrevista. **Rafael Ordaz García**, Director de educación secundaria en la USEBEQ, confirma que mañana y pasado mañana se aplica la prueba ENLACE para determinar los lugares en las escuelas de mayor demanda. La prueba se aplica de 3º a 6º de primaria, así como en los tres años de secundaria, tanto en escuelas públicas como privadas, por parte de la SEP. La prueba se realiza en 8 sesiones de 45 minutos cada una, a lo largo de dos días, es decir, ambas jornadas completas. Si por cualquier causa algún alumno no hace el examen no debe preocuparse, pues de cualquier manera tiene un lugar garantizado. Este examen valora no sólo al alumno, sino a todos los que participan en la educación; mide competencias intelectuales, no es estrictamente de conocimientos. Este esquema de evaluación permitirá además ahorrar recursos. Hay toda una estructura en el estado, que trabaja alrededor de ENLACE y desde marzo trabaja en los equipos de evaluación. Del 20 de abril al 8 de mayo en la USEBEQ atienden a los padres de familia que no se preinscribieron en febrero o que lo hicieron con algún error o que hubo cambios. Apunta que la prueba en este caso no es para acreditar, sino para apoyar el proceso de distribución de lugares. Este examen se aplicará también, lunes y martes en las escuelas secundarias y es necesario destacar que a nivel nacional, los resultados en Querétaro han sido destacados.

SOCIEDAD

El 15 de mayo comenzará formalmente la temporada de lluvias. Para ello, los cuerpos de Protección civil estatal y en municipios, con el Ejército mexicano, realizaron una reunión para preparar mecanismos de respuesta ante situaciones de emergencia como inundaciones. (NT)

Pese al llamado de las autoridades, muchos drenes siguen siendo usados como basureros, lo que preocupa a quienes viven en las inmediaciones, pues saben que en la temporada de lluvia esto puede causar graves problemas. (NT)

Se estima que con el registro de teléfonos celulares, serán regulados más de 80 millones en el país. Para el registro es necesario presentar identificación oficial, nombre, domicilio, nacionalidad, número, tipo de contrato y huella dactilar. Los que ya tienen un celular, tienen un año para registrarse. (NT)

MUNICIPIOS

Del 24 de abril al 3 de mayo se realizará la feria de El Marqués 2009

LABORAL

Mil trabajadores de la empresa Confecciones Amealco, denuncian hostigamiento de su líder

JUSTICIA Y SEGURIDAD

El Ejército mexicano iniciará el programa de despistolización en mayo, con el cual se donan armas a cambio de materiales para la construcción. (NT)

Un comando de asaltantes atracó el banco BANSEFI en Lomas de San Pedrito Peñuelas. Tras un reporte tardío, los agentes policíacos iniciaron su búsqueda, sin poder dar hasta ahora con el paradero de los asaltantes. (NT)

Tras la pista de los asaltantes que atracaron el Monte de Piedad. El Procurador **Juan Martín Granados Torres** confirma que esta semana habrá de dictarse sentencia a los cuatro responsables que sí fueron detenidos. Se tienen retratos hablados de cinco integrantes más de la banda. (NT)

Fueron detenidas dos personas que se dedicaban al robo de vehículos en la ciudad de Querétaro, principalmente en Lomas de Casa blanca. (NT)